



La legitimidad la da el pueblo y no se le puede engañar: **Ignacio Mier**

RAÚL RAMÍREZ

Luego de haber congregado a 10 mil poblanas y poblanos en su informe legislativo, que tuvo lugar en su tierra natal, Tecamachalco, el **líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco**, indicó que su aspiración para encabezar la coordinación de la defensa de la **Cuarta Transformación** está fincada en la representación de los más de **114 mil asambleístas que le han confiado su voz de manera libre, pues tiene claro que el origen del Movimiento Transformador** no debe cerrarse a nadie, sino sumar a los más de **4 millones 800 mil poblanos**.

Además, expresó que cuenta con el perfil para esta gran responsabilidad, pues tiene la edad y la preparación, pero también destacó que entiende la "**política como un instrumento de diálogo**".

"No soy faccioso, tengo un proyecto amparado con la participación libre, consiente, transformadora de todos los asambleístas", enfatizó.

"Tenemos una definición filosófica y política que confirman nuestros principios de no mentir, no robar y no traicionar, pues creemos que la ciudad la

hacen ciudadanos y estamos convencidos que es en la promoción de la organización social comunitaria y la participación ciudadana como se puede construir un gobierno participativo, que responda a los principios de Morena, en el que sólo con el pueblo se puede salvar al pueblo y el pueblo organizado puede salvar a Puebla", puntualizó.

Asimismo, el **legislador por Puebla** externó que ha evitado hablar sobre resultados de las encuestas de manera anticipada, cuestión en la que coincidió con el **gobernador Salomón Céspedes**, pues subrayó "no hay que olvidar que la definitiva con conforme a la vitrina metodológica la va aplicar Morena, con la encuesta madre del partido y las dos encuestadoras espejo".

El diputado federal, **Ignacio Mier Velazco** manifestó que el uso de encuestas como medio de propaganda política es una pésima estrategia con la que se pretende engañar al pueblo, que es el único ente que puede dar legitimidad a cualquier perfil que quiera ser **coordinador estatal de la defensa del Movimiento de Transformación**.

En conferencia, el también coordinador parlamentario de la mayoría en la **Cámara de Diputados** refirió que las encuestas que han

sido publicadas no pertenecen a agencias serias, por lo que no serán consideradas por la dirigencia nacional de **Morena**.

"Esas no, incluso ya dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador que esas encuestas están cuchareadas, son las que se utilizan de propaganda política", manifestó.

